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« I sottoscritt i chiedono d'interrogare i 
ministri delle finanze e dell'industria e com-
mercio, per sapere se non ritengano oppor-
tuno, sull'esempio di nazioni alleate, proi-
bire l ' importazione di oggetti di lusso e di 
non primaria necessità, anche per mitigare 
l 'asprezza dei cambi. (Gl' interroganti chie-
dono la risposta scritta). 

« Mondello, Storoni, Giaracà, Sciacca-
Giardina, Morando, Bignami, Sipa-
ri, Perrone, Agnelli, Zaccagnino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell 'agricoltura e della guerra, per 
conoscere se non ritengano necessario di 
far concedere temporanee licenze ai diret-
tori delle Stazioniippiche governative (guar-
dastalloni) ed anche ai conduttori privati 
di stazioni approvate di monta equina, ri-
chiamati alle armi, almeno per coloro che 
appartengono alle classi 1874-1880, dato che 
è imminente il periodo in cui tali stazioni 
funzionano e che dall'assenza dei dirigenti 
verrebbe danneggiata la produzione equina. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pucci ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
Governo, per sapere quali provvedimenti 
intenda prendere in seguito all 'ordine del 
giorno comunicato dalla Commissione in-
car icata di esaminare il progetto di legge 
sulla moderazione delle pigioni; e col quale, 
sin dal decembre scorso, si sollecitavano 
misure complementari per rendere effett iva 
la disposizione, che vietava ai proprietari 
di fabbricati di riversare sugl'inquilini la 
gravezza ul t imamente imposta sugli affitti. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Ciccotti ». 

« T sottoscritti chiedono d' interrogare il 
ministro dell 'agricoltura per conoscere se 
non creda di modificare il decreto che disci-
plina la macellazione degli agnelli e segna 
il peso limite di 10 chilogrammi, lasciando 
alle provincie, udito il parere dei veterinari 
provinciali, di fissare, ove si ritenga neces-
sario, un minimo di peso, data la diver-
sità delle razze ovine al levate, delle loro 
attitudini e della loro utilizzazione. (Gì' in-
terroganti chiedono la risposta scritta). 

« Pucci , Sarrocchi , Mancini, Dello 
Sbarba ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 1 

ministri delle poste e dei telegrafi e delle 
finanze, per sapere in qual modo intendano 

rimediare al danno recato agli impiegati ed 
agenti degli uffici doganali e postali, si-
tuat i in località estere, danno proveniente 
dal pagamento degli stipendi in valuta car-
tacea nazionale, anziché in moneta d'oro 
e d'argento, come si faceva prima della 
guerra. ( L ' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Giulio Casalini ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere perchè ai 
carabinieri che fanno servizio di polizia 
militare in alta montagna al confine sviz-
zero, in zona di difesa, come in valle Can-
nobina al lago Maggiore, non viene corri-
sposto il supplemento di 40 centesimi pel 
caro viveri, corrispondendosi la sola inden-
nità, di altra natura, dei valichi alpini. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bel trami ». 

« I sottoscritt i chiedono d'interrogare i 
ministri del tesoro, dell ' industria e com-
mercio, e il ministro senza portafoglio Co-
mandini, per sapere se non credano oppor-
tuno di vietare ogni importazione di og-
getti di lusso allo scopo di prevenire ulte-
riori peggioramenti del cambio e di favorire 
quell 'austerità di vi ta che è consona alle 
esigenze del momento presente. (GVinter-
roganti chiedono la risposta scritta). 

« Gortani , Ciriani, E o t a , Eoi , Chia-
radia ». 

« I sottoscritt i chiedono d' interrogare il 
ministro della guerra per sapere se intenda 
impartire severe disposizioni affinchè i prov-
vedimenti contro la piaga dell' imbosca-
mento abbiano per effetto il sollecito invio 
alla fronte dei troppi militari di ogni grado 
tut tora annidati in t u t t e le parti d'Italia,, 
risparmiando invece i permanentemente 
inabili alle fatiche di guerra e i convale-
scenti da gravi ferite o malatt ie , specie 
nelle zone alpine, non possono che debili-
tarsi e impacciare il servizio quando siano 
inviati in prima linea, come è accaduto nel 
corrente inverno. (Gl'interroganti chiedono 
la risposta scritta). 

« Gortani, Gasparotto, Ciriani ». 

« I sottoscritt i chiedono d'interpellare il 
ministro dell 'agricoltura per sapere le ra-
gioni per le quali mentre il Governo pro-
mette provvedimenti che sono reclamati 
dalle eccezionali condizioni del momento,. 


